



Statistics
Canada Statistique
Canada

Price: Canada, \$6.50, \$26.00 a year
Other Countries, \$7.75, \$31.00 a year

Prix: Canada, \$6.50, \$26.00 par année
Autres pays, \$7.75, \$31.00 par année

PRODUCTION AND STOCKS OF TEA, COFFEE AND COCOA

Quarter ended September 1989

TABLE 1. Production and Stocks of Tea and
Coffee, Canada

PRODUCTION ET STOCKS DE THÉ, CAFÉ ET CACAO

Trimestre terminé en septembre 1989

TABLEAU 1. Production et stocks de thé et de café,
Canada

	SCG Code CTB	Production		Stocks	
		During the quarter	Year-to-date	Total cumulatif	End of quarter
		Durant le trimestre			Fin de trimestre
metric - tonnes - métriques					
Coffee - Café					
Green - Vert	0901.1	-	-	-	7 306
Roasted, not decaffeinated, 454 grams (1 pound) and under - Torréfié, non décaféiné, 454 grammes (1 livre) et moins	0901.21.10	9 450	30 070	30 070	1 624
Roasted, not decaffeinated, over 454 grams (1 pound) - Torréfié, non décaféiné, plus de 454 grammes (1 livre)	0901.21.20	2 070	8 595	8 595	275
Roasted, decaffeinated, 454 grams (1 pound) and under - Torréfié, décaféiné, 454 grammes (1 livre) et moins	0901.22.10	880	2 738	2 738	123
Roasted, decaffeinated, over 454 grams (1 pound) - Torréfié, décaféiné, plus de 454 grammes (1 livre)	0901.22.20	100	273	273	26
Instant - Instantané	2101.10.1	x	x	x	x
Tea - Thé					
Tea bags - Thé en sachets	0902.30.10	1 211	3 794	3 794	425
Instant tea - Thé instantané	2101.20.10	x	x	x	x
Loose tea - Thé en feuille 227 grams (.5 pound) and under - 227 grammes .5 livre) et moins	0902.30.91	-	x	x	x
228 grams (.5 pound) to 454 grams (1 pound) - 228 grammes (.5 livre) à 454 grammes (1 livre)	0902.30.92	x	37	37	x
455 grams (1 1 pound) to 3 kilograms (6.6 pounds) - 455 grammes (1 1 livre) à 3 kilogrammes (6.6 livres)	0902.30.93	x	x	x	x
Over 3 kilograms (6.6 pounds) - Plus de 3 kilogrammes (6.6 livres)	0902.40	-	-	-	x

r revised figures

- nil or zero

x confidential, suppressed to meet the requirements of the Statistics
Act

r nombres rectifiés.

- nant ou zero.

x confidentiel, supprimé en vertu des dispositions de la Loi sur la statistique

STATISTICS STATISTIQUE
CANADA CANADA

Industry Division

Division de l'industrie

December 1989

Décembre 1989

DEC 6 1989

LIBRARY
BIBLIOTHÈQUE



1010058796

2

TABLE 2. Stocks and Grindings of Cocoa Beans¹, Canada, Quarter Ended September 1989

	During the quarter	Year-to-date
	Durant le trimestre	Total cumulatif
kilograms - kilogrammes		
Opening stocks - Stocks au début	1 972 247 ^r	...
Purchased during the quarter - Achats au cours du trimestre	4 499 981	15 349 620 ^r
Beans taken for grinding - Fèves broyées	4 552 656	15 627 959 ^r
Closing stocks - Stocks à la fin	1 919 572	...

¹ SCG code 1801 00

^r revised figures.

... figures not appropriate or not applicable.

TABLEAU 2. Stocks et broyage de fèves de cacao¹, Canada, trimestre terminé en septembre 1989

	During the quarter	Year-to-date
	Durant le trimestre	Total cumulatif
kilograms - kilogrammes		
Opening stocks - Stocks au début	1 972 247 ^r	...
Purchased during the quarter - Achats au cours du trimestre	4 499 981	15 349 620 ^r
Beans taken for grinding - Fèves broyées	4 552 656	15 627 959 ^r
Closing stocks - Stocks à la fin	1 919 572	...

¹ CTB code 1801 00.

^r nombres rectifiés.

... n'ayant pas lieu de figurer.

Sources and Methods

This survey is a quarterly mail-out mail-back survey with telephone follow up, conducted on a calendar-year basis. It is intended to cover 100% of the production of the commodities although it is possible to have some undercoverage due to the potential exclusion of small establishments and also establishments classified to non-manufacturing. These establishments may not have been identified as producers of the commodities. The universe is based on the latest (1986) Census of Manufactures.

Note: This report reflects the experience of the respondent firms listed in the December 1988 report, plus any deletions or additions since then.

Changes to date: One firm deleted for the quarter beginning July 1, 1989.

For other details regarding the sources and methods of this survey contact: Brian Preston, Industry Division, Statistics Canada, Ottawa, Ontario K1A 0T6 (613-951-3511).

Sources et Méthodes

Il s'agit d'une enquête postale trimestrielle avec suivi téléphonique, qui est menée suivant le calendrier civil. Elle doit couvrir la totalité de la production des marchandises, mais il est possible qu'il y ait sous-dénombrement en raison de l'exclusion possible des petits établissements et des établissements classés comme n'ayant pas d'activité de fabrication. Ces établissements n'ont peut-être pas été définis comme producteurs des marchandises. L'univers se fonde sur le plus récent recensement des manufactures (1986).

Nota: Le présent rapport traduit l'activité des entreprises répondantes enumérées dans la publication de décembre 1988, compte tenu des suppressions et des additions.

Changements à date: Une entreprise a été supprimée pour le trimestre commençant le 1 juillet 1989.

Pour autres détails concernant les sources et méthodes de cette enquête communiquer avec: Cathy Read, Division de l'industrie, Statistique Canada, Ottawa, Ontario K1A 0T6 (613-951-3588).

Published under the authority of the Minister of Regional Industrial Expansion. Extracts from this publication may be reproduced for individual use without permission provided the source is fully acknowledged. However, reproduction of this publication in whole or in part for purposes of resale or redistribution requires written permission from the Programs and Publishing Products Group, Acting Permissions Officer, Crown Copyright Administration, Canadian Government Publishing Centre, Ottawa, Canada K1A 0S9

Publication autorisée par le ministre de l'Expansion industrielle régionale. Le lecteur peut reproduire sans autorisation des extraits de cette publication à des fins d'utilisation personnelle à condition d'indiquer la source en entier. Toutefois, la reproduction de cette publication en tout ou en partie à des fins commerciales ou de redistribution nécessite l'obtention au préalable d'une autorisation écrite du Groupe des programmes et produits d'édition, agent intermédiaire aux permissions, administration des droits d'auteur de la Couronne, Centre d'édition du gouvernement du Canada, Ottawa, Canada K1A 0S9.

